
Acta de la Consejo de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 30 de marzo de 2023

Expediente: CDN/2023/1
El presente documento es un acta, incorporada al libro de actas correspondiente con la numeración señalada al margen. La 
fecha de firma del documento puede ser posterior a la fecha de la sesión o la de aprobación del acta.

 

ASISTENTES

- Francesc Mezquita Patuel
Presidente
- Pilar Escuder Mollón
Vicepresidenta
- Juan Carlos Redondo Gamero
Vocal persona Grupo Popular
- Domingo Giménez Renau
Vocal AAVV Segón Molí
- David Aparici Cervera
Vocal AAVV Tossal Gros
- José Luis Sierra Bellés
Vocal AAVV Primer Molí
- Feliciano Salgado Mendez
Vocal AAVV Racó de la Torreta
- Vicente Javier Mateu Pitarch
Vocal AAVV Els Mestrets
- David J. Pérez Aparici
Vocal AAVV Fuente la Reina
- M. Rosella Mallol Sales
Vocal AMPA CEIP Isabel Ferrer

MIEMBROS AUSENTES: 
(*) Excusan Asistencia

Laura Rubert Avinent (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Lledó Navarro i Centelles (*)
Juan Luis Saura Vilar (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Asensio Magraner Sanchis (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Clemente Agost Maner (*)
Eduardo Castillo Andreu (*)
Carmen Dafauce Otheo de Tejada (*)
Ana Belén Villegas Benedicto (*)
Esther Nadal (*)
Enrique Guimerá Tur (*)
Francisco Martín Burillo (*)
M.ª Lluisa Pérez Monferrer (*)
Nuria Moreno Sánchez (*)
Katalin Mautar (*)

HORA DE INICIO: 20:00
HORA DE FIN: 21:00
 
De  acuerdo  con  la  convocatoria,  la 
sesión se celebra Primer Molí
 
Presidencia:
Francesc Mezquita Patuel
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunidos en  la  fecha  señalada  en  el 
encabezamiento los/as  miembros  del 
Consejo del Distrito Norte se procedió 
al examen de los siguientes asuntos.

SECRETARIA: Dolores Benítez Guerrero.
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Por el Presidente Ilmo. señor Teniente de Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprobado 
el “quorum” de asistencia, se procede a iniciar la sesión.

Se trataron los siguientes asuntos:

1. Aprobación del acta de la sesión anterior del Consejo celebrada el día 22 de diciembre 
de 2022.
No manifestándose ninguna observación al acta se declara aprobada por asentimiento.

2.  Toma de posesión del representante de la Asociación de vecinos y residentes en la 
Urbanización Fuente la Reina.
Se aprueba la incorporación al Consejo del Distrito como representante de la AAVV y residentes  
de la Urbanización Fuente la Reina a D. David Joaquín Pérez Aparici.

3. Ruegos y Preguntas:

3.1 Ruego del vocal  AAVV Racó de la Torreta:
En primer lugar el Sr. Salgado manifiesta su descontento con el funcionamiento del Consejo del  
Distrito.  En su opinión los vocales no obtienen resultado en el objetivo que se persigue,  los 
vecinos perciben que no son atendidos y son considerados vecinos diferentes a los del centro, 
por lo que su sentimiento es de abandono.
Bajo  su  criterio  y  siempre  como  mejora,  manifiesta  que  se  debería  realizar  un  nuevo 
procedimiento para estas reuniones, que hasta la fecha parecen una pérdida de tiempo.

El  Sr.  Mezquita  indica  que una solución  sería  dotar  de un pequeño presupuesto  para  cada 
Distrito.

-  El  Sr.  Salgado  solicita  información  sobre  el  transporte  urbano  en  las  urbanizaciones  de 
montaña, parece que hay vehículos haciendo pruebas.

- El Sr. Salgado ante la contestación sobre  la solicitud de instalar bandas reductoras para el 
control de la velocidad en C/Penyeta Roja (zona contenedores).
Trasladada la correspondiente orden de trabajo se ha procedido a su instalación y aportan una 
fotografía.
Manifiesta que NO SE HAN INSTALADO, solicita que se compruebe e indica que la ubicación 
indicada no es la correcta. Se solicita para el cruce de la parada de autobús.

- Las calles Joan Miró, Castellet y Carles Salvador en cuanto llueve se hacen charcos y baches, 
es urgente su ASFALTADO, no es suficiente el reparcheo. Siempre se contesta que se incluye 
en la base de datos, pero para cuándo se realizará?, ya que el servicio SMC para la reparación  
de baches urgentes tampoco es efectivo.

- En cuanto a la limpieza/desbroce que queda pendiente en la Urbanización Racó de la Torreta,  
por un lado da las gracias por el trabajo realizado y en segundo lugar, ante la contestación de: 
Se pasa a la brigada rural para su gestión.
Todavía  no  se  ha  ejecutado.  Reitera  su  NECESARIEDAD y  consulta  sobre  si  este  tipo  de 
trabajos no son realizados por los Bomberos.

- En el tema del vertido incontrolado de basura en la zona de contenedores de las urbanización 
de montaña propone que se instalen carteles informativos indicando que tipo de residuos se 
pueden depositar, horario, prohibición de depositarlos fuera de los contenedores y las posibles 
sanciones.  Todo esto se podría  reformar  con más presencia policial  y  con la instalación de 
cámaras de control.
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-  Solicita  la  iluminación  de  las  aceras  del  vial  que  va  desde  el  Tetuán  XIV  hasta  las 
urbanizaciones de montaña.

- Solicita un espejo para evitar accidentes en el cruce de la calle Castellet con Antonio Machado.

3.2 Ruego del vocal persona Grupo Popular:
- El Sr. Redondo pide información sobre los autobuses por demanda. Hace mucho tiempo se 
anunció y todavía no se ha puesto en marcha.

- Denuncia los mosquitos de gran tamaño que ya están proliferando por la ciudad, concreta en la  
Avd. De Lidón.

3.3 Ruego del vocal AAVV Els Mestrets:
- El Sr. Mateu solicita la limpieza de los solares situados en la calle Marqués de Salamanca.

- En la Plaza Islas Columbretes solicita que se sustituyan los árboles actuales que están mal 
mantenidos y con pulgón, por otros que den más sombra. Mientras tanto solicita la instalación de 
un toldo que haga que la plaza sea más utilizada en los meses de calor.

- Ruega que se comunique al Patronato de Fiestas la existencia de la asociación, ya que no 
reciben ninguna información.

- Las escaleras que dan acceso al  Centro cívico están muy sucias.  Se debería de pintar  la 
barandilla.

3.4 Ruego del vocal AMPA CEIP Isabel Ferrer:
- La Sra. Mallol denuncia la inseguridad en la rotonda “de la bicicleta” en cruce calles Calderón 
de  la  Barca  con  Rosa  María  Molas.  Todos  los  días  hay  algún  incidente.  Este  tema  se  ha 
denunciado varias veces y no se ha dado ninguna solución,  en cambio delante del  Hospital  
General se ha instalado un semáforo, en este mismo tramo de calle hay tres. Solicita que se 
estudie  el  tema,  que  se  de  una  solución  para  que  se  reduzca  la  velocidad:  paso elevado, 
semáforo, Policía, badenes…..

- En la puerta de entrada al colegio desde la calle Rosa María Molas, se accede al centro en la  
“Escola Matinera” y también los camiones de suministros, solicita señalización que indique que 
es una zona escolar y se reduzca la velocidad.

- Solicita un paso de peatones frente la farmacia situada en calle Rosa María Molas, n.º 21. Es 
un establecimiento muy utilizado.

- En relación con las contestaciones recibidas, se indica que las siguientes, en contra de lo que 
se ha indicado, no se han ejecutado:

- Necesidad de reparar la valla del centro y pintura posterior.

-  No  se  han  revisado  ni  reparado  los  canalones  de  pluviales  de  la  entrada  al 
comedor del centro.

- El recinto propiedad de Iberdrola (transformador) sigue sucio.

- Aunque la iluminación de la zona verde de la calle Carlos González Espressati, 
cumple lo establecido en el Reglamento de eficiencia energética, solicita una revisión para evitar 
vandalismo y botellón. C
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Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta del Consell de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 22 de desembre de 2022

Expedient: CDN/2022/5
El present document és una acta, incorporada al llibre d'actes corresponent amb la numeració assenyalada al marge. La data 
de signatura del document pot ser posterior a la data de la sessió o la d'aprovació de l'acta.

ASSISTENTS

- Francesc Mezquita Patuel
President
- Pilar Escuder Mollón
Vicepresidenta
- Juan Carlos Redondo Gamero
Vocal persona Grup Popular
- Domingo Giménez Renau
Vocal AAVV Segón Molí
- David Aparici Cervera
Vocal AAVV Tossal Gros
- José Luis Sierra Bellés
Vocal AAVV Primer Molí
- Feliciano Salgado Mendez
Vocal AAVV Racó de la Torreta
- Vicente Javier Mateu Pitarch
Vocal AAVV Els Mestrets
- David J. Pérez Aparici
Vocal AAVV Fuente la Reina
- M. Rosella Mallol Sales
Vocal AMPA CEIP Isabel Ferrer

MEMBRES ABSENTS: 
(*) Excusan Assistència

Laura Rubert Avinent (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Lledó Navarro i Centelles (*)
Juan Luis Saura Vilar (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Asensio Magraner Sanchis (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)
Clemente Agost Maner (*)
Eduardo Castillo Andreu (*)
Carmen Dafauce Otheo de Tejada (*)
Ana Belén Villegas Benedicto (*)
Esther Nadal (*)
Enrique Guimerá Tur (*)
Francisco Martín Burillo (*)
M.ª Lluisa Pérez Monferrer (*)
Nuria Moreno Sánchez (*)
Katalin Mautar (*)

HORA D'INICI: 20:00
HORA DE FI: 21:00
 
D'acord  amb  la  convocatòria,  la 
sessió se celebra en el Primer Molí.
 
Presidència:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretari/a: 
Dolores Benítez Guerrero.

Reunits en  la  data  assenyalada  en 
l'encapçalament los/as  membres  de 
la Junta procedixen a l'examen dels 
següents assumptes.

SECRETÀRIA: Dolores Benítez Guerrero.
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Pel President Il·lm. senyor Tinent d'Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprovat el “quòrum” 
d'assistència, es procedeix a iniciar la sessió.

Es van tractar els següents assumptes:

1. Aprovació de l'acta de la sessió anterior del Consell celebrada el dia 22 de desembre de 
2022.
No manifestant-se cap observació a l'acta es declara aprovada per assentiment.

2.  Presa  de  possessió  del  representant  de  l'Associació  de  veïns  i  residents  a  la 
Urbanització Fuente la Reina.
S'aprova la incorporació al Consell del Districte com a representant de la AAVV i residents de la 
Urbanització Fuente la Reina a Sr. David Joaquín Pérez Aparici.

3. Precs i Preguntes:

3.1 Pregue del vocal AAVV Racó de la Torreta:
En primer lloc el Sr. Salgado manifesta el seu descontentament amb el funcionament del Consell  
del Districte. En la seua opinió els vocals no obtenen resultat en l'objectiu que es persegueix, els  
veïns perceben que no són atesos i són considerats veïns diferents als del centre, per la qual  
cosa el seu sentiment és d'abandó.
Sota el seu criteri i sempre com a millora, manifesta que s'hauria de realitzar un nou procediment  
per a aquestes reunions, que fins hui semblen una pèrdua de temps.

El Sr. Mezquita indica que una solució seria dotar d'un xicotet pressupost per a cada Districte.

- El Sr. Salgado sol·licita informació sobre el transport urbà a les urbanitzacions de muntanya, 
sembla que hi ha vehicles fent proves.

- El Sr. Salgado davant la contestació sobre la sol·licitud d'instal·lar bandes reductores per al 
control de la velocitat en C/Penyeta Roja (zona contenidors).
Traslladada la corresponent ordre de treball  s'ha procedit  a la seua instal·lació i aporten una 
fotografia.
Manifesta  que  NO S'HAN INSTAL·LAT,  sol·licita  que  es  comprove  i  indica  que  la  ubicació 
indicada no és la correcta. Se sol·licita per a l'encreuament de la parada d'autobús.

- Els carrers Joan Miró, Castellet i Carles Salvador quan plou es fan tolls i sots, és urgent el seu  
ASFALTAT, no és suficient els repegats. Sempre es contesta que s'inclou en la base de dades, 
però per a quan es realitzarà?, ja que el servei SMC per a la reparació de sots urgents tampoc  
és efectiu.

- Quant a la neteja/esbrosse que queda pendent a la Urbanització Racó de la Torreta, d'una 
banda dona les gràcies pel treball realitzat i en segon lloc, davant la contestació de: Es passa a 
la brigada rural per a la seua gestió.
Encara  no  s'ha  executat.  Reitera  la  seua NECESSITAT i  consulta  sobre  si  aquest  tipus  de 
treballs no són realitzats pels Bombers.

- En el tema de l'abocament incontrolat de fem en la zona de contenidors de les urbanització de 
muntanya proposa que s'instal·len cartells informatius indicant que tipus de residus es poden 
depositar, horari, prohibició de depositar-los fora dels contenidors i les possibles sancions. Tot 
això es podria reformar amb més presència policial i amb la instal·lació de cambres de control.

-  Sol·licita  la  il·luminació  de  les  voreres  del  vial  que  va  des  del  Tetuan  XIV  fins  a  les 
urbanitzacions de muntanya.

- Sol·licita un espill  per  a evitar accidents en l'encreuament del carrer Castellet  amb Antonio  
Machado. C
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3.2 Pregue del vocal persona Grup Popular:
- El Sr. Redondo demana informació sobre els autobusos per demanda. Fa molt temps es va 
anunciar i encara no s'ha posat en marxa.

- Denúncia els mosquits de gran grandària que ja estan proliferant per la ciutat, concreta en la 
Avd. De Lidón.

3.3 Pregue del vocal AAVV Els Mestrets:
- El Sr. Mateu sol·licita la neteja dels solars situats al carrer Marqués de Salamanca.
- En la Plaça els Columbrets sol·licita que se substituïsquen els arbres actuals que estan mal 
mantinguts i amb pugó, per uns altres que donen més ombra. Mentrestant sol·licita la instal·lació  
d'un tendal que faça que la plaça siga més utilitzada en els mesos de calor.
- Prega que es comunique al Patronat de Festes l'existència de l'associació, ja que no reben cap 
informació.
- Les escales que donen accés al Centre cívic estan molt brutes. S'hauria de pintar la barana.

3.4 Pregue del vocal AMPA CEIP Isabel Ferrer:
- La Sra. Mallol  denuncia la inseguretat en la rotonda “de la bicicleta” en encreuament calles 
Calderón de la Barca amb Rosa María Molas. Tots els dies hi ha algun incident. Aquest tema 
s'ha  denunciat  diverses  vegades  i  no  s'ha  donat  cap solució,  en  canvi  davant  de  l'Hospital 
General  s'ha instal·lat  un semàfor,  en aquest  mateix  tram de carrer  hi  ha tres. Sol·licita que 
s'estudie el tema, que se de una solució perquè es reduïsca la velocitat: pas elevat, semàfor,  
Policia, guals…..

- A la porta d'entrada al col·legi des del carrer Rosa María Molas, s'accedeix al centre en la 
“Escola Matinera” i també els camions de subministraments, sol·licita senyalització que indique 
que és una zona escolar i es reduïsca la velocitat.

- Sol·licita un pas de vianants front la farmàcia situada en carrer Rosa María Molas, núm. 21. És 
un establiment molt utilitzat.

- En relació amb les contestacions rebudes, s'indica que les següents, en contra del que s'ha 
indicat, no s'han executat:

- Necessitat de reparar la tanca del centre i pintura posterior.
- No s'han revisat ni reparat els canalons de pluvials de l'entrada al menjador del  

centre.
- El recinte propietat d'Iberdrola (transformador) continua brut.

- Encara que la il·luminació de la zona verda del carrer Carlos González *Espressati, compleix el  
que  s'estableix  en  el  Reglament  d'eficiència  energètica,  sol·licita  una  revisió  per  a  evitar 
vandalisme i botelló.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot això, s'expedeix la present acta sent la mateixa signada electrònicament per les persones 
que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 
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